



شهادة التوطين

تاريخ انتهاء الصلاحية
06/06/2025

تاريخ الإصدار
08/03/2025

رقم الشهادة
114196-18305564

— تاريخ التجديد/التحديث

تم التحقق

حالة الشهادة

مجموعة الموسى المحدودة

اسم المنشأة

1-2411929

رقم المنشأة

1010054206

رقم السجل التجاري

— رقم الترخيص

7001932453

الرقم الوطني الموحد

أخضر منخفض

مستوى نطاقات

% 42

معدل التوطين



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Nationalization rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة التوطين المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناءً على طلبها.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج إلى ختم أو توقيع



شهادة التوطين

تاريخ انتهاء الصلاحية
06/06/2025

تاريخ الإصدار
08/03/2025

رقم الشهادة
676829-60266470

— تاريخ التجديد/التحديث

تم التحقق

حالة الشهادة

مجموعة الموسى العددودة

اسم المنشأة

4-2003731

رقم المنشأة

2050152703

رقم السجل التجاري

—

رقم الترخيص

7027150502

الرقم الوطني الموحد

أخضر متوسط

مستوى نطاقات

% 13

معدل التوطين



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Nationalization rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة التوطين المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناءً على طلبها.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومحققة من الجهة المختصة ولا تحتاج إلى ختم أو توقيع



شهادة التوطين

تاريخ انتهاء الصلاحية
06/06/2025

تاريخ الإصدار
08/03/2025

رقم الشهادة
172974-40453655

— تاريخ التجديد/التحديث

تم التحقق

حالة الشهادة

مجموعة الموسي المحدودة

اسم المنشأة

3-1991522

رقم المنشأة

1131319969

رقم السجل التجاري

—

رقم الترخيص

7028323959

الرقم الوطني الموحد

أخضر متوسط

مستوى نطاقات

% 13

معدل التوطين



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Nationalization rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة التوطين المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناءً على طلبها.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج إلى ختم أو توقيع

شهادة التوطين

تاريخ انتهاء الصلاحية
06/06/2025

تاريخ الإصدار
08/03/2025

رقم الشهادة
212856-98771605

— تاريخ التجديد/التجديد

تم التحقق 

حالة الشهادة

مجموعة المعوسى العددودة

اسم المنشأة

1-2486940

رقم المنشأة

1010530944

رقم السجل التجاري

—

رقم الترخيص

7001834717

الرقم الوطني الموحد

أخضر مرتفع 

مستوى نطاقات

% 39

معدل التوطين



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Nationalization rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة التوطين المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناءً على طلبها.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومحتملة من الجهة المختصة ولا تحتاج إلى ختم أو توقيع.